

Consideraciones aplicables al sitio web de MXNB

MXNB es un token digital que opera en cada una de las cadenas de bloques a las que se refieren en la Página [por incluir] (colectivamente, a partir de cualquier fecha de publicación de éstas en la Página, las “Cadenas de Bloques compatibles con MXNB” y cada uno de dichos tokens digitales “MXNB”). De igual forma y de tiempo, el emisor de MXNB (el “Emisor”) podrá adoptar Cadenas de Bloques compatibles con MXNB adicionales e informarlas por medios distintos a la página.

MXNB es un activo virtual que se encuentra vinculado al valor del peso mexicano y que tiene un respaldo en esa moneda. El respaldo consta de fondos en pesos mexicanos que el Emisor de MXNB mantiene en cuentas de instituciones financieras reguladas. MXNB no está diseñado para generar rendimientos para los tenedores, aumentar de valor o acumular beneficios financieros para el tenedor de MXNB. MXNB no genera por sí mismo ningún tipo de interés o rendimiento para los tenedores de MXNB y solo representa para las entidades elegibles el derecho a redimir MXNB por MXN. La página tiene fines informativos únicamente y no constituye una oferta de venta ni una solicitud de compra de ningún activo. En ese sentido, la emisión de MXNB queda sujeta al cumplimiento de los criterios de elegibilidad que determine el Emisor. La emisión y redención de MXNB por el Emisor se realiza únicamente con aquellas entidades que hayan cumplido los criterios de elegibilidad. Se advierte que la convertibilidad de este activo se encuentra sujeta a los criterios establecidos en la página, white paper y demás documentos de MXNB. Las características del activo, pueden estar sujetas a cambios sin previo aviso.

Antes de tomar cualquier decisión respecto de MXNB, se recomienda realizar un análisis exhaustivo y consultar con asesores financieros calificados. Cualquier acción tomada basada en la información proporcionada en la página, white paper o cualquier otro documento que haga referencia a MXNB se hace bajo su propio riesgo. El Emisor no se responsabiliza por pérdidas, daños o consecuencias resultantes de la interpretación o uso de la información contenida en este documento.

Únicamente el Emisor puede tokenizar y redimir MXNB. El Emisor no transacciona ni comercializa el token MXNB. Cualquier referencia que se realice en la presente página respecto del intercambio de MXNB debe entenderse como la comercialización que realizan los distribuidores de MXNB.

La presente página no constituye ningún tipo de ofrecimiento o propuesta de compraventa, sino únicamente para fines ejemplificativos de las características de MXNB. En este sentido y salvo por mención expresa, cualquier referencia a dichas características en la presente página no hace referencia a productos ofrecidos por el Emisor de MXNB. Cualquier referencia que se realice en la página respecto a protocolos, productos o servicios sólo tiene fines informativos y no constituye un respaldo o recomendación por parte del emisor de MXNB. No se avala la seguridad, fiabilidad o eficacia de dichos protocolos, al ser protocolos abiertos y descentralizados. El emisor no será responsable por cualquier falla, incidente, interrupción, retraso o costos adicionales que deriven de la cadena de bloques o protocolos en los cuales se opere el MXNB. Se recomienda a los usuarios lleven a cabo su propia investigación y consulten con profesionales de confianza antes de utilizar cualquiera de los protocolos, productos o servicios mencionados. La entidad no asume responsabilidad alguna por las decisiones o medidas adoptadas sobre la base de la información de la página o whitepaper.

La tenencia y el uso de MXNB están sujetos a las leyes, regulaciones y reglas de cualquier autoridad gubernamental o reguladora aplicable.

Excepto cuando lo exija expresamente la ley, el Emisor de MXNB no constituye ninguna representación o garantía, y rechaza expresamente a todas las representaciones y garantías, expresas o implícitas, de cualquier tipo respecto a MXNB, incluyendo, pero no limitando a, garantías de comerciabilidad, idoneidad para un propósito particular, título o no infracción, y en general cualquier garantía derivada del uso de MXNB.

El Emisor de MXNB no garantiza que los servicios de MXNB estén disponibles sin interrupción, de manera oportuna, segura o libre de errores, que los defectos sean corregidos, o que los servicios de MXNB sean inmunes a errores, virus o malware. El uso de los servicios se hace bajo la responsabilidad del adquirente.

El Emisor de MXNB no será responsable por cualquier tipo de daño directo, indirecto, incidental, especial, punitivo o consecuente, incluyendo, sin limitación, la pérdida de ingresos, datos, beneficios, oportunidad o buena voluntad, que surjan de o en conexión con el uso de MXNB, toda vez que su utilización es total responsabilidad de quien lo adquiera.